

28/05/2016

WASSY

Une gendarmerie et une multitude de métiers

Jeudi, le lycée professionnel Emile-Baudot et la compagnie de gendarmerie de Saint-Dizier organisaient la Journée de la gendarmerie, un temps où les élèves du lycée et de l'Erea ont pu découvrir les nombreuses spécialisations.



Des armes ont été présentées.



Les jeunes s'essaient à la moto.

Ils étaient au bas mot une dizaine de gendarmes, jeudi, à venir présenter leur corps de métiers aux élèves du lycée Emile-Baudot et de l'Erea (Établissement régional d'enseignement adapté) de Wassy. Centre de recrutement de Reims, Brigades motorisées de Rolampont et de Chevillon, le Peloton de surveillance et d'intervention de la gendarmerie (Psig) de Joinville, l'escadron de gendarmes mobiles de Chaumont, un formateur équipement écologie et environnement, l'armée, les militaires N-Tech (cybercriminalité), le portraitiste technicien en identification criminelle et le formateur relais antidrogue. Ce der-

nier avait d'ailleurs apporté des produits (mis sous verre, bien entendu), pour leur montrer les différentes drogues.

Démonstrations en direct

Comme l'année dernière, tous les stands ont rencontré du succès. Ce forum s'est achevé avec une démonstration de différents types d'intervention des gendarmes, par le Psig de Joinville et des élèves de Second bac pro Sécurité : contrôle routier, appréhension d'un suspect, arrestation à domicile ou surveillance d'une "free-party".

Au-delà d'une présentation des métiers, la journée fut aussi l'occasion de faire tomber certains



Des démonstrations d'interventions avec la brigade cynophile.

préjugés. Comme pour Sarah, Madone, Océane et Kimberly, en Seconde bac pro Commerce : «On se rend compte que ce n'est pas évident tous les jours d'être

gendarmes. Ils sont là pour nous protéger, alors qu'on pensait qu'ils étaient là pour nous mettre des PV.»

Carole Pontier